

NO ESTAMOS HACIENDO DISCÍPULOS

HACIENDO LA OBRA DEL SEÑOR A SU MANERA La Biblia como manual

3. Por qué Jesús invirtió en unos pocos

Interiorización

Jesús sabía que a la hora de hacer discípulos la superficialidad era un obstáculo, y que tenía que priorizar. Sus discípulos tenían que poder pasar tiempo con Él, vivir con Él, para estar en un contexto de confianza y así, poder tratar los temas realmente importantes. Cuando los discípulos se pusieron a discutir sobre quién era el mayor, pudo darle la vuelta a su sistema de valores y hacerles ver que en su reino, el mayor es el menor. Cuando Pedro expresó cuál era su visión del Mesías, que éste no podía morir en manos de los líderes religiosos, Jesús pudo amonestarle y decirle que aquello era una idea de Satanás. En muchas ocasiones, después de enseñar a las multitudes, Jesús reunió a sus discípulos en privado, y entonces estos tenían la oportunidad de preguntarle el significado de sus enseñanzas, y Jesús les explicaba, de una forma que no podría haber usado frente a las multitudes, las implicaciones que tenían para sus vidas.

Muchas veces me he preguntado por qué Jesús no nos dejó su mensaje haciendo uso de los medios comunes. Él nunca puso sus enseñanzas por escrito. Parece que no le preocupaba que sus enseñanzas no quedaran recogidas, pues no se procuró a un escriba que fuera recogiendo lo que enseñaba. Normalmente, cuando un presidente deja su puesto, inaugura una librería presidencial donde expone los documentos que recogen los momentos importantes de su mandato. Muchos ex-presidentes intentan dejarnos su percepción de la Historia escribiendo sus memorias. ¿Por qué Jesús no hizo lo mismo? Para que Su vida y Su misión continuaran, parece ser que Jesús confió en dos medios: el Espíritu Santo, y los doce discípulos. Les transfirió Su vida a través del Espíritu y del tiempo que invirtió en ellos. La herencia irrefutable que Jesús quiso dejar fueron las vidas transformadas de unos hombres que darían continuidad a Su misión una vez Él volviera al Padre. La interiorización se dio a través de la relación estrecha.

Citaremos a un autor que expresa esta idea con las siguientes palabras: “Esta cuidadosa formación de los discípulos fue lo que garantizó que la enseñanza del Maestro fuera duradera; que Su reino estuviera fundado en unos pocos con convicciones profundas e indestructibles, en lugar de estar fundado en la multitud, cambiante y superficial”. La primera razón estratégica por la que Jesús se centró en unos pocos es que los que iban a ser el fundamento del movimiento cristiano interiorizaran la vida y el ministerio de su maestro.